



Martes, 15 de abril de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

<p>COMUNICADO OFICIAL Ministerio de Defensa Nacional 14 de abril 2025</p> <p>Al país:</p> <p>El Ministerio de Defensa Nacional agradece a las gloriosas Fuerzas Armadas del Ecuador por su inquebrantable compromiso con el orden y la estabilidad del país, así como por el trabajo conjunto y coordinado con todos los integrantes del Bloque de Seguridad.</p> <p>Queremos agradecer también el comportamiento ejemplar de la gran mayoría de ciudadanos que salieron a ejercer su derecho a sufragar en paz y con libertad, esta colaboración junto al trabajo de las autoridades, hacen que, en estos momentos, se estén dando pasos de regularidades que van a concretarse.</p> <p>Una vez finalizada la contienda electoral, exhortamos desde esta Cartera de Estado a la madurez política y a la prudencia, en la búsqueda del bien común y de la paz para todas las familias ecuatorianas.</p>	<p>@DefensaEc Al país:</p>
	<p>@DefensaEc Su esfuerzo y dedicación son el corazón de un país que sale adelante todos los días. ec b @ffaaecuador</p>
	<p>@DefensaEc ¡Cae organización delictiva que operaba en diferentes sectores de Guayaquil! b</p> <p>6 presuntos delincuentes fueron aprehendidos durante la operación.</p> <p>Las Fuerzas Armadas, a través de la @armada_ecuador aprehendieron a 6 presuntos delincuentes en el Golfo de #Guayaquil, mismos que horas antes habían asaltado a comuneros de Puerto Libertad. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡LÍNEA 131 - PLAN DE RECOMPENSAS: EL VERDADERO PODER CIUDADANO! b</p> <p>b Por un #Ecuador más seguro, el Plan de Recompensas 131, une a las Fuerzas Armadas. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>El Telégrafo. FF.AA. detiene a seis presuntos integrantes de una banda delictiva que operaba en el Golfo de Guayaquil. El operativo permitió recuperar varios artículos robados, entre ellos equipos de sonido, televisores, teléfonos celulares, tablets y una suma de dinero en efectivo en dólares americanos. Todo el material fue incautado como evidencia para continuar con las investigaciones. Ver más</p>
	<p>La Hora. Minería ilegal y contrabando, retos para el nuevo Gobierno en Imbabura y Carchi. En las provincias de Imbabura y Carchi, al norte del Ecuador, problemas que no son nuevos, como la minería ilegal y el contrabando, durante varios años no han tenido solución, acarreado escenarios de violencia para la población. Por ejemplo, la minería ilegal ha influido en el aumento de la criminalidad en diversas zonas de Imbabura y Carchi, donde operan mega bandas delictivas del Ecuador, como Los Lobos. Ver más</p>

Martes, 15 de abril de 2025



Expreso. Tras victoria de Daniel Noboa, ¿se levanta el toque de queda en el país?. El estado de excepción y toque de queda en estas localidades se extenderá por 60 días, contados a partir del 12 de abril, por motivos de seguridad interna, como lo dispuso el presidente Daniel Noboa un día antes de las elecciones. La medida puede extenderse por 30 días más, si la Corte Constitucional da luz verde. Noboa no ha señalado que suspenderá el toque de queda ni el estado de excepción tras su victoria electoral. [Ver más](#)



Primicias. 35 presuntas desapariciones forzadas han registrado la Defensoría del Pueblo, desde enero de 2024. Ha pasado más de un año desde la desaparición de Cirilo Minota, un hombre de 35 años, en la ciudad de Quinindé, Esmeraldas. El 4 de abril de 2024, de acuerdo con la poca información que hay sobre su caso, habría sido detenido por miembros de las Fuerzas Armadas, cuando regresaba de Esmeraldas. Minota, supuestamente, fue apresado junto con otros dos hombres. [Ver más](#)

Coyuntura



Primicias. Riesgo país de Ecuador cayó 562 puntos este 14 de abril tras la reelección de Daniel Noboa. El gerente del Banco Central de Ecuador, Guillermo Avellán, dijo que esta disminución representa la reducción diaria más fuerte desde el inicio de la dolarización en enero de 2000, sin considerar los periodos de moratoria de deuda externa.

"El resultado electoral contribuyó a una percepción de menor riesgo por parte de inversionistas internacionales ante los esfuerzos del Gobierno nacional por ordenar las finanzas públicas y cumplir con sus obligaciones externas", dijo Avellán. [Ver más](#)



El Telégrafo. Juventud y decisión: El perfil del presidente electo, Daniel Noboa. Noboa tiene 37 años y nació en Miami (Estados Unidos). Se convirtió en el mandatario más joven del Ecuador y de Latinoamérica, ya que asumió el poder con 35 años. Ha defendido la dolarización en Ecuador, ha entregado ayudas económicas, becas a jóvenes y mujeres. Además ha desarrollado propuestas en materia de seguridad como la ayuda internacional de países como Estados Unidos e Italia; recientemente llegó Erik Prince como asesor de seguridad y capacitaciones al Bloque de Seguridad. [Ver más](#)

Opinión



El Comercio. Daniel Noboa debe encarar los desafíos económicos, políticos y de seguridad. Para lograr la creación de fuentes de empleo se requiere, en paralelo, una reducción de la inseguridad. De esta forma, el sector privado y la inversión extranjera se interesarán en nuevos proyectos en Ecuador. No son tareas sencillas por la inseguridad y el narcotráfico, pero Noboa debe emprender acciones sostenidas e inmediatas. [Ver más](#)

Martes, 15 de abril de 2025

	<p>Expreso. Editorial: Respeto al resultado Con su voto en las urnas, los ecuatorianos exigieron unidad y responsabilidad de todos los actores políticos Los ecuatorianos votaron movidos por un doble temor: el avance implacable de la violencia criminal y la angustia de miles de adultos mayores ante la posibilidad de perder sus pensiones. En ese contexto, el sufragio se convirtió no solo en un acto cívico, sino en un grito de urgencia. Ver más</p>
	<p>Expreso. Cartas de lectores: De los GDO a los GDP La propuesta de los GDP (gestores de paz) ha sido objeto de críticas y burlas en un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes, con un asesinato por hora. Mientras González propone soluciones consideradas ingenuas, Noboa ha optado por una postura firme: declaró conflicto armado interno y militarizó las calles para enfrentar el crimen organizado. No obstante, algunos promotores de los GDO y GDP califican estas medidas como arbitrarias y contrarias a los 'derechos humanos'. Ver más</p>
	<p>La Hora. Constituyente: la ventana que se abre Hay puntos que pueden convertirse en un consenso nacional. Por ejemplo, fomentar el empleo, reforzar la seguridad con ayuda extranjera, proteger la capacidad del sector privado para generar empleos, eliminar el sistema de participación ciudadana y toda restricción ideológica a la libertad de expresión. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>TC Televisión Quito múltiples festejos de ADN. Mención Ministro de Defensa 14-abril-2025</p>
	<p>Teleamazonas ministros del bloque de seguridad celebraron junto a ciudadanos en la sede nacional de ADN. Mención Ministro de Defensa Nacional 14-abril-2025</p>
	<p>Ecuavisa Camiones llegaron al CNE con el material electoral. Mención FF.AA – 14-abril-2025 Ver más</p>
	<p>TC Televisión Jornada de votación . Mención de FF.AA. y Policía Nacional 14-abril-2025</p>